



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk est intervenu devant les participants orthodoxes de la XIII Assemblée de la Commission mixte pour le dialogue orthodoxe-catholique



Le 16 septembre 2014, à Amman, capitale de la Jordanie, se sont réunis les participants de la XIII session de la Commission pour le dialogue théologique entre les Églises orthodoxe et catholique-romaine.

Conformément à une décision du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe en date du 25 juillet 2014, le Patriarcat de Moscou était représenté à cette rencontre par une délégation composée du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou (à la tête de la délégation), du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), chef du Secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes, et du prêtre Alexis Dikarev, du Secrétariat aux relations interchrétiennes.

Au soir du 14 septembre, la délégation du Patriarcat de Moscou est arrivée à l'aéroport d'Amman. Le métropolite Hilarion était attendu par l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Royaume de Jordanie, B. Bolotine et par le chef de la Mission russe à Jérusalem, l'higoumène Théophane (Loukianov).

Le 15 septembre, le président du DREE et les autres membres de la délégation ont visité les monuments de l'antique cité de Petra, située au sud de la Jordanie, bien connue de l'époque vétérotestamentaire et paléochrétienne. Les membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe ont prié dans les murs de l'ancienne cathédrale de la ville antique, dédiée au prophète Aaron, et dans les ruines de l'église de la Mère de Dieu, datant du V siècle. Le même jour, le président du DREE et les délégués ont rencontré plusieurs représentants des autres Églises orthodoxes locales arrivés à Amman.

Le premier jour de la session, le 16 septembre, suivant la procédure du dialogue, est consacré à une rencontre entre participants orthodoxes afin qu'ils puissent élaborer une position commune sur le projet de document « Conciliarité et primauté ». Pendant la discussion, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présenté le point de vue de l'Église orthodoxe russe, s'appuyant sur le document adopté le 25 décembre 2013 par le Saint Synode, « La Position du Patriarcat de Moscou sur la question de la primauté dans l'Église universelle ».

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51101/>